
ТРУЖЕНИКИ СТАВРОПОЛЬЯ 
ДОСРОЧНО ЗАВЕРШИЛИ ПЯТИЛЕТКУ

Работники промыш
ленности Ставрополь
ского края 10 декабря 
завершили пятилетний 
план по общему объе
му производства. За 
пятилетие выпуск про
дукции увеличится бо
лее чем в полтора раза.

Ведущие отрасли 
развиваются ускорен
ными темпами.’ Произ
водство электроэнер
гии, продукции химиче
ской и нефтехимиче
ской промышленности 
возрастет в 2,5 раза, 
машиностроения и ме

таллообработки —поч. * 
ти в 2 раза. Успешно 
выполняются задания 
по выпуску пластичес
ких масс и синтетиче
ских смол, верхнего и 
бельевого трикотажа, 
многих других видов 
изделий.

В крае сооружено 
28 новых промышлен
ных предприятий. В 
числе новостроек пяти
летки — обогатитель
ная фабрика Урупского 
горно - обогатительного 
комбината. Изобильнен
ский сахарный завод,

Первомайский и Крас
ногвардейский сырова
ренные заводы. Возро
сли мощности по добы
че угля, производству 
минеральных удобре
ний, синтетического 
аммиака, запасных ча
стей к сельскохозяйст
венным м ашинам и 
тракторам, цельномо
лочной продукции.

Колхозы и совхозы 
увеличили производст
во зерна. Государствен
ные закупки сахарной 
свеклы возросли в 
крае на 87 процентов, 
картофеля — на 19, 

овощей — на 37, под
солнечника — на 15 
процентов. Возросли 
также закупки скота и 
птицы, молока, яиц и 
шерсти.

За пятилетие на 
площади более 56 ты
сяч гектаров сооруже
ны оросительные сис
темы.

На предприятиях, в 
колхозах и совхозах 
Ставропольского края 
развернулось предсъез
довское социалистиче
ское соревнование.

(ТАСС).

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР 

об образовании Грачевского, 
Кировского, Курсавского, 

Труновского и Туркменского 
районов в Ставропольском крае 
Образовать в Ставропольском крае следующие 

районы:
Грачевский — центр село Грачевка;
Кировский — центр станица Новопавловская;
Курсавский — центр село Курсавка;
Труновский — центр село Донское;
Туркменский — центр село Летняя Ставка.

Председатель Президиума Верховного Совета 
РСФСР М. ЯСНОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
X. ПЕШКОВ.

Москва, 11 декабря 1970 года.

Итоги 
выборов 
народных 
судей

В исполком район
ного Совета депутатов 
трудящихся поступили 
протоколы голосования 
от 68 участковых из
бирательных комиссий. 
В соответствии со ст. 
60 «Положения о вы
борах районных (город
ских) народных судов» 
исполком райсовета, на 
основании протоколов 
голосования участко
вых избирательных ко
миссий, установил 
следующие результаты.

В выборах народных 
судей приняло участие 
56383 человека. За 
кандидатов в народ
ные судьи голосовало 
56324 человека, про
тив — 59. В соответ
ствии с результатами 
голосования, на осно
вании ст. 62 «Положе
ния о выборах район
ных (городских) на
родных судов РСФСР», 
исполком райсовета ус
тановил, что народны
ми судьями Кочубеев
ского райсуда избраны 
Д. А. Коржов, Н. А. 
Королевская, А. И. Ре- 
утина.

В ОБСТАНОВКЕ ЕДИНОДУШИЯ
Избирательный участок № 44. С хо

рошим настроением к началу голосо
вания пришли на участок более Трид
цати избирателей совхоза «Кочубеев
ский». К двум часам дня голосование 
здесь было закончено. Старший ча
бан В. И. Акимов, опуская бюлле
тень, обязался получить от ста овце
маток по 110 ягнят и добиться настри
га шерсти с каждой овцы по 5,8 ки
лограмма. Старший чабан В. Ф. По
пов доложил, что взятые им обяза
тельства на юбилейный год по настри
гу шерсти перевыполнены. Доярка 
совхоза Н. С. Подсвирова взяла обя
зательство получить от каждой ко
ровы в 1971 году по 2500 литров мо
лока.

Избирательный участок № 52. Тру
женики совхоза «Водораздельный» 
уже к 11 часам дня закончили голо
сование. Для избирателей участники 
художественной самодеятельности До
ма культуры села Водораздельного 
дали хороший концерт.

Избирательный участок № 29. 
Здесь первым проголосовал учащий-

ВПЕРВЫЕ

ся СПТУ-8 комсомолец Владимир 
Палащенко. Он сказал, что отдает 
свой голос за поддержание социали
стической законности в нашей стране. 
Вторым опустил бюллетень пенсио
нер колхоза «Красная звезда» В Е 
Метаниев.

Избирательный участок № 21. Из
биратели, труженики колхоза имени 
Чапаева, пришедшие сюда, заявили, 
что они прилагают все силы для вы
полнения социалистических обяза
тельств в честь XXIV съезда КПСС. 
Здесь состоялась демонстрация худо
жественных фильмов, концерт.

Избирательный участок № 9. 
Первой здесь проголосовала рабочая 
совхоза «Восход» Люба Кущева. Опу
ская бюллетень, она сказала:

— Я голосую впервые и ч глубоко 
уверена в том, что наш суд является 
истинно народным...

Старейший избиратель Яков Гуре
вич Куликов заявил, что он голосует 
за дальнейшее укрепление социалис
тической законности в нашей стране.

13 декабря впервые в жизни приняла участие 
в выборах народных судей комсомолка Галина 
Назаренко. Наш фотокорреспондент П. Брязгун 
запечатлел ее с бюллетенем в руках в помещении 
избирательного участка № 3 села Кочубеевского.

Продукция 
сверх 

плана
)

ЖИВОТНО воды 
колхоза «Поляр
ная звезда» дос

рочно завершили годо
вой план реализации 
родукции государству. 

Продано 9000 центне
ров молока, 2600 цент
неров мяса, около 800 
тысяч яиц, что почти 
на 60 процентов боль
ше плана и 543 цент

Удобрения—на поля
Большую помощь тру

женикам сельского хозяй
ства оказывают механиза
торы Кочубеевского объе
динения «Сельхозтехни
ка». С начала года меха
низированный отряд в хо
зяйствах района выполнил 
объем работ на 413 ты
сяч рублей или на 11 про
центов больше плана.

Органические удобре
ния внесены на площади 
705 гектаров минераль
ные —- на 832. Обрабо
таны гербицидами 13092 
гектара. Всего на поля 
колхозов и совхозов ме

нера шерсти — на 94 
центнера превышают 
плановое задание.

За оставшееся время 
труженики хозяйства 
решили продать допол
нительно 280 центне
ров молока.

Готовясь к предстоя
щему съезду партии, 
коллектив животново
дов делает все возмож

ханизаторы вывезли 
94227 тонн навоза.

Тон в соревновании за
дают передовики произ
водства — экскаваторщик 
Н. А. Кутовой и тракто

рист И. Н. Москвитин.
Они систематически вы
полняют задания на 120 
процентов. Большую по
мощь оказывают механи
заторам агроном Н. И. 
Коваль и инженер-механик 
М. И. Никифоров.

А. СЫТНИК, 
начальник механизиро
ванного отряда.

ное, чтобы успешно 
провести зимовку ско- 

’ та, получить больше 
продукции в стойловый 
период. На откорме 
стоит большое количе
ство поголовья скота. 
Как показали прошед
шие перевесы, живот
ные неплохо поправля
ются — среднесуточ
ный привес около 800 
граммов.

В хозяйстве имеются 
все предпосылки для 
успешного выполнения 
заданий первого квар
тала 1971 года.

И. ПАВЛИН, 
секретарь парткома.

Первая 

продукция

После капитально-восстановитель
ного ремонта дала первую продукцию 
кольцевая печь на Ивановском кир
пичном заводе.

В основном, все восстановительные 
работы проделали собственными си
лами. Как известно, у печей этого ти
па очень сложный розжиг, и раньше 
для этой работы приглашали масте
ров со стороны. Эту решили разжечь 

к сами. Ныне печь работает нормально.
Мастера Н. И. Решетникова, Л. Н.

ЦЕНТРОМ подго
товки механиза

торских кадров в сов
хозе «Невинномыс
ский» являются ремон
тные мастерские. Здесь 
хорошо оборудован 
учебный кабинет, в до
статке наглядных посо
бий, учебников. Каж
дый год отсюда выхо
дят хорошо подготов
ленные механизаторы.

Недавно учебный 
пункт гостеприимно ра-

Дело спорится
В бригадных мастер

ских колхоза имени 
Балахонова полным хо
дом идет ремонт при
цепного инвентаря. На 
линейку готовности по
ставлено 6 сеялок, за
кончен ремонт плугов. 
Труженики централь

РУКУ, ТОВАРИЩ 
ТЕХНИКА
створил свои двери. Во
семнадцать юношей се
ли за парты. Занятия 
ведут опытные специа
листы: главный инже
нер совхоза Елисей 
Матвеевич Савченко, 
механик, ныне пенсио

ных ремонтных мастер
ских спешат поставить 
в строй тракторы. Из 
плана 22 уже готовы к 
работе 1®. В этом 
большая заслуга сле
сарей Николая Дыбен
ко, Стефана Глущенко, 
токаря Степана Кар- 
кошкина.

Высококвалифициро

нер, Алексей Иванович 
Сидоренко и другие. 
Знания, полученные на 
уроках, ребята закреп
ляют на практических 
занятиях в ремонтных 
мастерских.

П. МУСАТОВ.

ванные специалисты 
охо гно передают свой 
опыт молодому попол
нению механизаторов. 
У них будут проходить 
практику 20 курсантов, 
которые изъявили же
лание приобрести про
фессию механизатора.

Г. КРАМАРЕНКО, 
инженер колхоза им. 
Балахонова.

Лаврикова и обжигальщики Т. Е. 
Клевцова, В. И. Мартыновская от
лично справились с трудным задани
ем. Хозяйства района получили из но
вой печи первые партии высококаче
ственного кирпича.

В честь XXIV. съезда КПСС кол
лектив кирпичного завода взял обя
зательство перевыполнить план этого 
года.

Д. ХАХАЛЕВ, 
директор кирпичного завода.



ПОСЛЕ окончания полевых работ 
в машинно-тракторную мастер
скую поступает все больше и 

больше техники. Для нас наступило 
время интенсивного ремонта. Доста
точно сказать, что в этот ответствен
ный период нам предстоит отремон
тировать более 90 тракторов, около 
40 комбайнов, 60 автомашин и свы
ше 400 единиц сельхозинвентаря.

Коллектив мастерских, а прежде 
всего коммунисты, видят свой долг 
в том, чтобы каждый день трудиться 
по-ударному, чтобы вся техника к вес
не новой пятилетки была приведена 
в боевую готовность.

В нашей партийной организации 
насчитывается семнадцать коммунис
тов. Это большая сила, если учесть, 
что коллектив мастерских не превы
шает 40 человек, хотя постоянно об
новляется за счет механизаторов, 
ставящих свои машины на ремонт.

Главными направлениями в дея
тельности партийной организации 
сейчас являются развитие социали
стического соревнования, вопросы про
изводственной деятельности, трудовой 
дисциплины, повышение качества ре
монта. Мы стараемся закрепить и 
развить все то ценное, что было на
коплено в работе в период подготов
ки к 100-летию со дня рождения 
В. И. Ленина, в юбилейном году.

Накануне осенне-зимнего ремонта 
партийное бюро совместно с цеховым

комитетом разработали условия со
циалистического соревнования. Ре
зультаты его подводятся систематиче
ски по декадам, победителям вруча
ются вымпелы, имена передовиков 
заносятся на Доску почета. Есть у 
нас и доска показателей, где отме
чается выработка каждого ремонтни
ка.

Придавая большое значение гласно
сти соревнования, мы видми, что это 
дает определенный эффект. Всегда

Денисюку приходится выполнять са
мые сложные работы, требующие 
ювелирного мастерства.

Не случайно из 12 человек, награж
денных в честь столетия со дня рож
дения В. И. Ленина памятной юби
лейной медалью, десять коммунистов. 
Это говорит о том, что они являются 
авангардом коллектива, оправдывают 
высокое звание члена партии.

Конечно, в работе партбюро по ру
ководству социалистическим соревно-

Партийная жизнь

Личный пример
можно узнать, как кто работает, как 
человек держит свое слово.

Двенадцать коммунистов нашей 
партийной организации заняты непо
средственно в сфере производства. 
Все они хорошо понимают значение 
личного примера. Не могу назвать 
случая, чтобы коммунист не выпол
нил производственного задания. Смен
ная выработка у каждого из них не 
ниже 130 процентов. А ведь, напри
мер, слесарю С. Н. Михайлову, то
карям Н. Л. Денисюку и П. Е. Дени
сюку, электрику А. Н. Титаренко, 
шлифовщику коленчатых валов А. Л.

МОСКВА. Многотысячный коллектив электроме
ханического завода имени Владимира Ильича Ле
нина досрочно завершил пятилетний план. С начала 
пятилетки передовики и новаторы производства 
сэкономили 2,4 миллиона рублей.

НА СНИМКЕ: в сборочном цехе бензоэлектриче- 
ских станций для сельского хозяйства (слева напра
во) А. Глухов, М. Привалов, В. Денисов. Они овла
дели пятью смежными специальностями.
Фото В. Кунова. Фотохроника ТАСС

СВАРЩИКИ
СДЕРЖАТ СЛОВО

ИИИЮ1ГО млмлп

Наш завод досрочно, 
27 ноября, выполнил пя
тилетний план, накануне 
завершения и задание 
юбилейного года. Рабо
чие коллектива, отдель
ные труженики завода 
прилагают все усилия, 
чтобы с честью выполнить 
свои социалистические 
обязательства, взятые в 
этом году.

Немалая заслуга в дос
тигнутом и рабочих сва
рочного участка. Каждый 
электросварщик выполня
ет задание не менее чем 
на 130 процентов.

Почему я об этом заго
ворил? Подходит к фини
шу пятилетка. Наша стра
на готовится к достойной 
встрече XXIV съезда 
КПСС. И каждый человек 
вольно или невольно зада
ет себе вопрос: «Как я 
жил, что делал, что могу 
сделать еще лучше. Что 
подсказывает рабочая со
весть?».

Работаю я на заводе 
двадцать два года все на 
том же месте, в свароч
ном отделении сборочного 
участка. Наша бригада 
сварщиков небольшая — 
семь человек. Раньше 
каждый работал на себя, 
частенько спорили, руга
лись из-за, плохой рабо
ты, сейчас работаем 
дружно и производитель
но. Операция, которую 
мы выполняем, —конеч
ная, и поэтому все мы 

стараемся никогда не 
бросать работу, если она 
не закончена, не подво
дить слесарей.

Работают в нашей бри
гаде, в основном, все с 
давнего времени, люди на
стоящей рабочей закал
ки. К себе в бригаду мы 
берем рабочего только 
после испытательного 
срока, потому что, если 
ты настоящий рабочий, у 
тебя на первом плане 
всегда должна быть лю
бовь к своему делу, к 
своей профессии.

За время работы я не
сколько раз избирался в 
партком, постоянный член 
цехового бюро. Часто при
ходится беседовать со 
многими товарищами по 
заводу как коммунистами, 
так и беспартийными. И 
мне отчетливо бросается, 
в глаза в этом году одна 
особенность. Целеустрем
леннее трудится в ленин
ском году рабочий чело
век, видно, каждый чувст
вует, какую большую от
ветственность несет он пе
ред партией, государст
вом и старается быть бо
лее инициативным, творче
ски подходить к работе.

Наша бригада взяла 
обязательство — годовой 
план завершить к 25 де
кабря. Свое слово мы 
сдержим.

Г. ЛУКАШЮК, 
коммунист электро

сварщик завода АСО.

Как только закончи
лась первая половина 
рабочего дня, в меха
нических мастерских и: 
автогараже . колхоза 
имени Октябрьской ре
волюции распахнулись, 
двери столовой, пост
роенной в нынешнем 
году для механизато
ров. Просторный свет
лый зал украшен цве
тами, на окнах, радую
щие взор, занавески, в: 
центре гигиенических 
столиков — хлебницы с 
горками мягких ломтей; 
душистого хлеба. Посе
тителю остается прине
сти свой обед от раз
даточной к столу. За. .. 
его качество отвечает 
повар-бригадир Светла
на Михайловна Моска
лева.

Сразу скажем, что 
на районном смотре- 
конкурсе колхозных и: 
совхозных столовых., 
она заняла первое ме
сто, и весь коллектив; 
гордится этим и . дела
ет все от него завися
щее, чтобы н& уронить 
чести.

В зале посетителей) 
обслуживает, пенсио
нерка А. И. Петрова. 
За ее плечами 25-лет
ний стаж работы, ку
харкой. Для нее. осо
бенно ощутима, та раз
яща, что произошла 
в колхозной, жизни за^ 
последние годы.

Итак, путь рейдо
вой бригады, начался: 
благополучно. В. кол
хозной столойой, мы 
сделали единственное: 
замечание о том, что/ 
здесь нет. «Книги. жа
лоб и предложений».. 

"Может, быть причин: 
для жадоб и не най
дется, а. ведь, деловые1 
предрдаения могут по
ступить,. Куда их запи
сать?;”

Первая столоваят 
общепита — на бойком > 
месте, у трассы, возле 
промышленных пред
приятий села. Обслу
живает она таких же4 
тружеников, как и кол
хозная, но отношение1 
к людям здесь не
сколько отличается..

Помощь 
хлеборобам:

Готовит свои трудовые подарки 
XXIV съезду КПСС и коллектив Кур- 
савского отделения «Сельхозтехни
ка» за одиннадацать месяцев нынеш
него года отремонтировал для хо
зяйств района 342 трактора, что на 
16 больше планового задания.
По полторы нормы выполняют на ре
монте передовики производства то
карь Андрей Андреевич Дамер и сле
сарь Василий Куприянович Крекча,

Почти все присутствую
щие сидели за столами 
в верхней одежде, мно
гие в головных уборах. 
Что это? Вопиющее 
бескультурье? Нет. В 
столовой всего лишь 
две небольших вешал
ки, на которых не уме
стится и половина 
пальто и плащей тех, 
кто зашел пообедать. 
В зале смрадно и на
курено.

Многие блюда в ме
ню зачеркнуты, да и 
из тех, что значатся, 
не все есть на кухне. 
Взвешивание блюд по
казало, что первые — 
соответствуют норме, 
общий вес вторых — 
меньше на 15 — 20 
граммов за счет гарни
ра.

Ж кухне мы то и 
дело отмечали недос
татки санитарного ха
рактера: на ящике ку
сок недоеденного пи
рожка, на батарее ря- 
,доМ1 с мясорубкой су
шится обувь, некоторые 
сотрудники несвоевре
менно проходят меди
цинский осмотр. Всему 
этому повар-бригадир 
Е. М. Медведева пыта
лась найти оправдание, 
когда лучше всего бы
ло бы признать свою 
вину.

В «Книге жалоб и 
предложений» было не
мало благодарностей, 
а при опросе посетите
лей многие высказыва
ли недовольство каче
ством приготавливае
мой пищи. В той же 
книге были и жалобы, 
на которые руководите
ли общепита так и не 
ответили.

Есть у коллектива 
неурядицы, решить ко
торые сами они не мо
гут: воду приходился 
носить ведрами из бас
сейна, хотя водопровод 
швейной фабрики ря
дом нередко без доста
точных оснований ме
няются производствен
ные планы.

Подобно этой работа
ют и многие други 
столовые района. Об
разцом организации 

общественного питания 
призван служить им 
ресторан «Кубань». Он 
располагает сравни
тельно просторным обе
денным и небольшим 
банкетным залами, со
временным кухонным 
оборудованием, солид
ным штатом. Под од
ной крышей с рестора
ном работает и адми
нистрация общепита. 
Ресторан, как гово
рится, находится под 
постоянным наблюдени
ем недремлющего ока 
руководителей.

К сожалению, карти
на обеденной трапезы 
почти ничем не отли
чается от рядовой сто
ловой. По штату здесь 
положен гардеробщик, 
по его нет, и многие 
едят, не снимая паль
то. Днем в одном из 
залов — самообслужи
вание. А это значит, 
хождение с тарелкой 
супа в руках через 
весь зал, так как под
носов нет. Хотя ресто
рану выдается доста
точное количество бу
мажных салфеток, на 
столах они бывают ред
ко.

Может быть по дру
гому налажено обслу
живание в банкетном 
зале? Там еще грязнее, 
чем в первом. Офици
антки движутся, как в 
замедленном кино. 
Ждать от них вежли
вости так же безна
дежно, как небесную 
манную. Они отвыкли 
даже от таких слов, 
как «здравствуйте»,. 
«поясалуйста», «прият
ного аппетита». Чаще 
услышишь безраличное 
— «слушаю», «что 
еще», «не знаю». Ме
ню ресторана, зачас
тую, содержит в себе 
много наименований не 
существующих в этот 
день блюд. Вписаны 
они на всякий случай, 
чтобы подольше не пе
репечатывать меню. В 
банкетном зале холод
но и сыро, буфетчик 
работает в пальто и ва
ленках, иначе здесь 
долго не выдержать.

В одной взвешенной 
нами порции блинчиков 
с мясом, недоставало 
15 граммов начинки. 
Когда Мы были на кух
не, не стесняясь присут
ствия санитарного ра
ботника, мясо резали 
на доске, предназначен
ной для разделки рыбы, 
овощи очищались на^ 
столько плохо, что на 
них оставалась земля.

Обратила на себя 
внимание плохая орга
низация труда на кух
не. Приготавливая блю
до, женщина то и дело 
уходила от раздаточно
го окна по самым раз
личным поводам. Все 
говорило о том, что к 
обеденному перерыву 
здесь готовились пло
хо.

Эту статью можно 
было бы написать сра
зу после проверки, но 
нам захотелось преж
де поговорить с дирек
тором общепита Г. Т. 
Балацкой, чтобы ре
шить некоторые недо
разумения. Встретила^ 
она нас грубовато, но 
суть не в этом. Оказа
лось, что отмеченные 
нами недостатки, хоро
шо известны руковод
ству общепита, а меры 
к их устранению не 
принимаются.

Производствен н ы е 
планы тов. Балацкая 
считает нереальными. 
Произвольно, не сове
туясь с коллективом 
столовых, она по свое
му усмотрению меняет 
задания. По всему чув
ствуется, что человек 
устал от повседневных 
забот и неурядиц и 
смирился с недостат
ками. При таком отно' 
шении к делу у посе
тителей предприятий 
общепита вряд ли бу
дет приятный аппетит.

В. ЦУКАНОВ, 
корреспондент -орга
низатор местного ра
диовещания.

Г. ПУТИНЦЕВ, 
помощник санврача.

В. СОМОВ, 
член Союза журна
листов СССР.

Г. БАЛМАКОВ, 
наш корр.

Неплохо помогли колхозам и совхо
зам района механизаторы отделения 
при вывозке навоза и органических 
удобрений. 95770 тонн навоза вывез
ли они на поля вместо 32 тысяч тонн 
по плану.

На этом участке работ хорошо по
трудились механизаторы Петр Ва
сильевич Нестеренко и Николай Сер
геевич Сергеев. Г. УСТИН, 

наш корр.

Н. М. Беспальченко, II. Л. Денисюке, 
П. К. Коваленко и других, которые 
в своих беседах рассказывают о дос
тижениях нашего хозяйства, умело*  
применяют местные факты, мобили
зуют людей на выполнение производ
ственных заданий.

В том, что коммунисты добросове
стно относятся к своим поручениям, 
есть немалая заслуга партбюро.

У членов партбюро твердое прави
ло: дав коммунисту поручение, тер
пеливо добиваться лучшего его вы
полнения, оказывать постоянную по
мощь советом и делом.

Все коммунисты ведут сложную и 
многогранную работу с людьми. Вот 
почему их мнение в рабочем коллек
тиве по-особому весомо. К ним люди 
идут за советом, за консультацией, 
как близким, доверяют жизненные 
вопросы.

Сейчас коллектив машинно- трак
торных мастерских в честь XXIV 
съезда КПСС принял повышенные 
социалистические обязательства. Вы
полняются они успешно. Этому спо
собствует трудовой и политический 
подъем ремонтников, вызванный под
готовкой к предстоящему форуму 
партии. Способствует и то, что ком
мунисты личным примером увлекают 
коллектив на взятие новых рубежей.

В. БОНДАРЕНКО, 
секретарь партийной организации 
МТМ колхоза «Казьминский».

ванием есть еще недостатки. Так, 
слабо пока еще внедряется в произ
водство опыт передовиков, не очень 
красочно оформлены плакаты, доска 
соревнования.

Партийная организация постоянно 
придает большое значение и другой 
стороне своей деятельности — вос
питательной. Все коммунисты вовле
чены в активную общественную рабо
ту. Б. П. Рыцев, А. Н. Титаренко,. 
И. М. Шерстюков — политинформа
торы. Каждую среду они выступают 
перед рабочими. Много хорошего 
можно сказать и о наших агитаторах



КРАСН ОДАРСКИИ 
КРАЙ. Ремонтные мастер
ские Курганинского районно
го объединения «Сельхозтех
ника» по итогам второго и 
третьего кварталов нынешне
го года являются победите
лями в социалистическом 
соревновании родственных 
предприятий. Коллективу 
вручено переходящее Крас
ное знамя Совета Минист
ров СССР и ВЦСПС и пер
вая денежная премия.

В мастерских освоен и 
внедрен поточный метод ре- 
мотна тракторов Т-38 и 
К-700. В этом году отремон
тировано около 200 тракто
ров и 180 автомашин. Кол
лектив обязался отремонти
ровать 10 тракторов сверх 
годового плана.

НА СНИМКЕ: лучшие 
слесари мастерских Николай 
Висеконенко (слева) и Алек
сандр Коробкин.
Фото Е. Шулепова.

Фотохроника ТАСС

Машины 
становятся в строй
Под белым покрывалом притихли 

поля колхоза «Родина». Звонкие от
голоски минувшей страды слышны 
Сейчас в центральных мастерских. 
В разгаре ремонт тракторов, автома
шин, прицепного инвентаря. И пер
вую скрипку играет здесь слесарь, 
член парткома колхоза Илья Георги
евич Мельников. Спорится дело у сле
сарей Дмитрия Михайловича Бело
усова, Алексея Семеновича Про
ценко и других.

Ремонтники поставили в строй 14 
тракторов, как намечалось планом, 
отремонтировали 12 автомашин. Все 
33 сеялки давно стоят на линейке 
готовности.

Наряду с ремонтом, труженики 
мастерских организовали реставра
цию старых узлов, изготавливают ме
тизы и запчасти для ремонта тех
ники в первом квартале нового го
да. План его решено выполнить к 23 
февраля.

П. СТЕПАНОВ.

НА года подряд 
/ | восточные ветры 

г‘ ' наносят серьез
ный ущерб посевам в 
нашем районе. Но вет
ровая эрозия не только 
причиняет вред ози
мым, яровым и дру
гим культурам, но и 
уносит богатый туму- 
сом плодородный слой 
почвы, нанося непопра
вим ый урон земледе
лию на многие годы.

Часто можно слы
шать, что, мол, раньше 
ветер не приносил та
ких бед, как ныне. Та
кое утверждение дале
ко не верное. До рево
люции пыльные бури 
во многих областях 
России приносили, 
можно сказать, всена
родное бедствие. Це
лые села и уезды, ос
тавшись без хлеба, вы
нуждены были поки
дать родные места. 
Голод сопровождался 
вспышками эпидемий.

В наше время, когда 
в хозяйствах стало еще 
больше техники, когда 
поля по нескольку раз 
за год обрабатываются 
различными сельскохо
зяйственными орудия
ми, создаются более 
благоприятные условия 
для пыльных бурь. В 
то же время, хозяйст
ва располагают и сред
ствами борьбы с ней: 
промышленность выпу
скает специалную тех
нику, разработана си
стема борьбы с водной 
и ветровой эрозией, 
подготовлены опытные 
кадры. Таким образом, 
стихии мы можем про
тивопоставить научно 
обоснованную систему 
земледелия и предо
хранить наши поля, 
землю от пыльных 
бурь.

В МАЕ прошлого го
да специалистами 
сельского хозяй

ства колхозов и сов
хозов, районного уп
равления был разра
ботан ком пЩексный
план мероприятий на 
1970—75 годы, в ко
торый входят агротех
нические, лесомелио
ративные. и гидротех
нические мероприятия.

Они предусматрива
ют введение почвоза
щитных севооборотов, 
залужение сильно эро
дированных участков, 
полосное размещение, 
культур, обработку 
почвы плоскорезными 
и безотвальными ору
диями, посев специаль

ными сеялками, вспаш
ку поперек склонов, 
коренное улучшение 
лугов и пастбищ и т. д.

Разумеется, этой ра
ботой занимались в 
хозяйствах давно, за 
исключением некото
рых способов обработ
ки почвы, но, как по
казала практика, вели 
ее без системы, что не 
приносило положитель
ных результатов.

После пыльных бурь 
1968—69 годов спе
циалисты вынуждены 
были серьезнее отно
ситься к этому.

Но сделано еще 
очень мало.

Во-первых, многих 
успокоили итоги ны
нешнего урожайного 

ПОКА ДУЛ ВЕТЕР...

года. Некоторые счи
тают, что, возможно, 
таких бурь не будет в 
ближайшее время.

Во-вторых, хозяйст
ва плохо еще приобре
тают необходимую тех
нику. В-третьих, самая 
основная причина, без
ответственно относятся 
к выполнению намечен
ных мероприятий сами 
специалисты и руково
дители.

Чем, как не этим, 
можно объяснить тот 
факт, что планирова
лось полосное разме
щение культур на 
9500 гектарах, а вы
полнено только на 
2800. Ведь выполне
ние этого мероприятия 
не зависело от недос
татка противоэрозий
ной техники. В хозяйст
вах были и семена мно
голетних трав.

Такое же положение 
случилось и с пахотой 
ранних апрельских па
ров, посевом кулис на 
парах и полупарах. В 
некоторых хозяйствах 
пытались сделать это, 
но кукурузу на кули
сах посеяли поздно, она 
взошла уже осенью и 
пользы от таких кулис, 
разумеется, не будет.

Не выполнен план 
плоскорезной обработ
ки почвы и посева ози
мых сеялками «СЗС-9». 
Здесь есть и объектив
ные и субъективные 
причины. Так, боль
шинство хозяйств по- 

пучили специальные 

противоэрозийные ма
шины только в нояб
ре, когда уже был за
кончен сев пшеницы. 
Но и там, где сеялки 
и плоскорезы были, ме
роприятия не выполне
ны. Колхозы им. Ле
нина, имени Балахоно
ва и совхоз «Водораз
дельный» сеялки при
обрели давно, но ис
пользовали их крайне 
осторожно.

В колхозе имени Ле
нина намечалось на 
эрозийных участках за
сеять «СЗС-9» и 1800 
гектаров, а посеяно 
1220, в колхозе име
ни Балахонова из 1500 
гектаров посеяно 950, а 
водораздельненцы по
сеяли только 638 гек

таров из 1500 по пла
ну.

В остальных же хо
зяйствах, кроме «Заве
тов Ильича», где по
сеяно специальными 
сеялками 54 гектара, 
ничего не сделано.

Не выполнен план 
и по плоскорезной об
работке почвы. Это то
же объясняется нехват
кой плоскорезов, кото
рых в районе было все
го 34. Однако и они 
использовались плохо.

Особенно безответст
венно относились к вы
полнению противоэро
зийных мероприятий в 
колхозах имени Чапае
ва, имени М. Горького, 
«Родина», совхозах 
«Кочубеевский», «За
горский» и ряде дру
гих хозяйств.

СЛАБО еще внед
ряются и лесо- 

м елиорати в н ы е 
мероприятия. Хозяйст
ва стали широко идти 
на посадку лесополос 
крупномерными сажен
цами, что позволит уже 
в ближайшие годы соз
дать хотя и небольшой 
противоветровой барьер 
на полях. Однако роб
ко еще идут на посадку 
лесополос за счет 
средств самих колхо
зов.

Все надежды возла
гаются на Невинномыс
ский мехлесхоз, кото
рый не в состоянии бы
стро провести все ра
боты.

Так случилось и в 

нынешнем году. В рай
оне должны были под
готовить под посадку 

‘будущего года 400 гек
таров плантажа, вспа
хано только 145. Дело 
в том, что летом и 
осенью техника и ра
бочие мехлесхоза были 
заняты на посадке ле
сополос и в любом 
случае они не смогли 
бы вспахать почву.

Краевое управление 
сельского хозяйства да
ло указание хозяйст
вам района самим го
товить почву, однако 
руководители колхозов 
имени Чапаева, «По
лярная звезда» и. «За
веты Ильича» игнори
ровали и указания 
краевого и районного 

управлений сельского 
хозяйства, поставив 
план закладки лесных 
полос в 1971 году под 
угрозу срыва.

Так случается до
вольно часто. Посадили 
рабочие мехлесхоза 
лесные полосы, а чаба
ны загоняют в них 
овец, травят их, ру
ководители же не при
нимают никаких мер к 
их сохранности. После 
начинается тяжба: мех- 
лесхоз предъявляет 
санкции за потраву, 
хозяйства всячески от
говариваются, ссылаясь 
на то, что, мол, сажен
цы плохо принялись, 
что за ними не ухажи
вали.

Уход за лесополоса
ми вообще-то налажен 
плохо. Если поехать по 
полям колхозов «Казь
минский», имени' Лени
на и других хозяйств 
левобережной зоны, то 
часто можно видеть 
свежие пни — люди 
рубят деревья на топ
ливо, для строительных 
целей, а руководители 
не организуют охрану 
лесополос.

В восточной зоне 
района лесополосы на
ходятся в запущенном 
состоянии, в них ред
ко производятся сани
тарные рубки, они за
росли кустарником и 
бурьяном. Такие лесо
полосы не только не 
защищают поля от 
ветра, но и становятся 
рассадником сорняков.

В Краснодарском 
крае большое внимание 
уделяют уходу за лес
ными полосами. Они 
закреплены или за спе
циальными ‘ звеньями, 
или свекловодческими.

Настала необходи
мость ликвидировать 
обезличку лесных по
лос и нам. В левобе
режной зоне, видимо, 
следует их закрепить 
за свекловодческими 
звеньями, а там, где их 
нет, создать специаль
ные звенья.

ЧАСТО можно ви
деть на полях не
большие промои

ны. Они далеко видны 
особенно среди зеле
ных всходов озимых. 
Появляются такие про
моины на склонах пос
ле неудовлетворитель
ной обработки почвы, 
зачастую, на месте 
развальных борозд. 
Через год промоина 
превращается в овра
жек, а потом и овраг. 
И тысячи гектаров па
хотных земель выпада
ют из севооборота. Ов
раги причиняют боль
шие беды колхозам
имени М. Горького, 
«Путь Ленина», совхо
зам «Невинномыс
ский», «Курсавский» и 
«Закубанский».

В совхозе «Невин
номысский» с ними ве
дут борьбуг заравнива
ют, засыпают землей, 
производят валование.

В большинстве же 
хозяйств у специалис
тов до этого не доходят 
руки, они считают, что 
раз появился овраг, то 
бороться с ним почти 
бесполезно. Такое мне
ние приносит не мень
ше вреда, чем сами ов
раги.

1970 год на исходе. 
Этот год был благо
приятным для земле
дельцев. Выращен вы
сокий урожай озимых 
трав, неплохо уроди
лись техничекие. куль
туры. И плохо будет, 
если благоприятная об
становка этого года на
строит специалистов на 
благодушный 'лад, и 
они совершенно забу
дут о намеченных про
тивоэрозийных меро
приятиях. Не исключе
на возможность, что 
пыльные бури повто
рятся. И чтобы умень
шить последствия сти
хии, необходимо про
тивопоставить ей не 
слова, а дела.

Н. МАКРУШИНА, 
агроном.

На пути

к специализации
в

В решениях июльского Пленума 
ЦК КПСС указывается, что дальней
ший подъем сельского хозяйства ле
жит через специализацию и концент
рацию производства. Многое в этом 
направлении делается сейчас в кол
хозе имени М. Горького.

Труженики хозяйства на собрании 
уполномоченных обсудили основные 
пути специализации. В колхозе наме

чается создание 6 участков. Первый 
специализируется на выращивании 
зерна, технических культур, произ
водстве шерсти и баранины. За участ
ком будет закреплено 3567 гектаров 
пашни, размещено 6 овцеферм, из 
них четыре маточных. Наибольший 
удельный вес на этом участке будет 
занимать товарное зерно.

На втором участке, будет также 
преобладать производство зерна, 
шесть овцеферм, из них две — 
маточные.

Третий участок будет специализи
роваться только на производстве ба
ранины и шерсти. На его территории 
намечено разместить 13 овцеферм,

причем 7 из них маточные.
На четвертом участке будет скон

центрировано все поголовье крупного 
рогатого скота. Одна ферма — 600 
коров — молочная, вторая — 500- 
600 голов — репродуктивная, а 
третья — откормочная.

Пятый участок специализируется 
на выращивании фруктов и овощей, 
а шестой — на производстве мяса 
птицы и яиц.

Уже сейчас в хозяйстве землеуст
роители выполнили некоторые рабо
ты по определению границ участков.

В. РЫЖИХ, 
главный экономист.

Наша бригада выращивают ово
щи на 20 гектарах на поливе и 4 на 
богарных землях. Под садом занято 
100 гектаров. Имеем хорошее парни
ковое хозяйство из 600 рам. Для 
ухода за садом и огородом создана 
бригада из 48 человек. В ее- распоря
жении 5 тракторов, дождевальные 
установки, почвообрабатывающие ору
дия.

На исходе последний год пятилет
ки. Он ознаменовался хорошими ре
зультатами в работе. Вместо 2000 
центнеров по плану совхоз дал госу
дарству 2800 центнеров овощей, пло

дов сдано 5343 центнера, или в два с

Отдача гектара—1200 рублей
лишним раза больше, чем намечалось 
планом.

Успех, разумеется, не пришел сам 
по себе. На каждый гектар огорода 
внесли по 2,7 центнера минеральных 
туков, по 40 тонн органических удоб
рений. В междурядьях сада высевали, 
а затем запахали сидеральные 
культуры. Садх обработали ядохими
катами с вертолета. Вместо обрезки 
применили подвязку побегов. Боль
шую помощь в обработке пристволь
ных кругов оказали учащиеся Бело- 

мечетской средней школы.
Упорно потрудились механизаторы 

Петр Скрипниченко, Владимир Ищен
ко, рабочие Мария Блинникова, 
Евгения Гречкина и Татьяна Подсви- 
рова.

Нелегко вырастить овощи и фрук
ты, не просто и сбыть их. Мы постав
ляли продукцию в Невинномысск, в 
торговую сеть Карачаево-Черкесии и 
другие места. Реализация плодов да
ла более 100 тысяч и овощей 41 

тысячу рублей. Таким образом, каж
дый гектар дал более 1200 рублей.

Радуют нашу бригаду итоги пяти
летки. Задание по овощам выполнено 
на 123, а по фруктам на 160 про
центов.

В настоящее время мы готовимся к 
весне. Приводим в порядок парнико
вое хозяйство, заготавливаем био
топливо.

Есть полная уверенность, что и в 
первом году новой пятилетки труже
ники бригады вырастят богатый уро
жай.

И. СЫРОМЯТНИКОВ, 
бригадир садовоогородной бригады 
совхоза «Беломечетский».



Пионеры всех поколений
«Как повяжешь галстук —- береги 

его! Он ведь с нашим знаменем цвета 
одного!».

Эти гордые, обязывающие слова, 
звучали лейтмотивом на недавно со
стоявшемся пионерском сборе отряда 
«Орленок» во Вревской средней шко
ле. Готовили сбор четырехклассники с 
классным руководителем 3. Собецкой 
и пионервожатой Н. Чмыревой. Гото
вились настойчиво и кропотливо, по
этому и сбор оставил у всех при
сутствующих неизгладимое впечатле
ние. Пригласили пионеров 30, 40, 50, 
60-годов. Сердечно поздравили ребят 
первые пионеры нашей школы М. П. 
Дудинова, Н. Г. Дирий. Они же стали 
почетными пионерами отряда «Орле
нок».

На сбор пришли секретарь комсо
мольской организации колхоза «За
веты Ильича» А. II. Сосновский, уча
стник Великой Отечественной войны

В. Я. Захарченко, комсомольцы шко
лы и многие другие.

Звучат сигналы пионерского горна, 
дробь барабана. Торжественный фа
кел сбора зажигают пионеры отряда 
«Орленок» Жора Гиричев и пионер 
30-х годов Н. В. Москалев.

Ребята рапортуют о своих делах 
по маршрутам Всесоюзного марша 
«Всегда готов!»

А работают они увлеченно, с пио
нерским огоньком. Идут упорно и на
стойчиво в «Страну знаний». 13 из 25 
учатся только на 4 и 5. Ребята соб
рали большой материал о пионерах— 
героях, об этом они много рассказыва
ли на сборе. Многое из этого матери
ала находится в пионерском уголке.

Каждый из гостей на сборе расска
зал о своих пионерских годах, о рабо
те в пионерских отрядах.

В. ЧЕРНЫШЕНКО, 
организатор внеклассной работы.

«Блокнот 
агитатора» 
№ 23

Двадцать третий номер «Блокнота 
агитатора», вышедший, из печати, от
крывается сообщением о состоявшем
ся 27 ноября XIII пленуме крайкома 
КПСС, который заслушал и обсудил 
доклад первого секретаря крайкома 
КПСС М. С. Горбачева «О дальней
шей специализации и концентрации 
сельскохозяйственного производства 
края и повышении его эффективнос
ти». Пленум принял также постанов
ление о созыве 19 февраля 1971 года 
восемнадцатой Ставропольской крае
вой конференции КПСС.

Вопросам дальнейшего руководст
ва улучшения работ политинформато
ров посвящена статья «Политический 
информатор». Под рубрикой «XXIV 
съезду КПСС — достойную встречу» 
— статья секретаря парткома 
совхоза «Расшеватский» Новоалексан. 
дровского района В. Заздравного «Те
бе, родная партия». В разделе «Из 
опыта работы» с информацией «Связь 
с производством» выступает политин
форматор-экономист Ессентукского 
завода минеральных вод Г. Орлова.

Пятидесятилетию ленинского плана 
ГОЭЛРО посвящен материал для 
беседы инструктора крайкома КПСС 
В. Голуб.

В разделе «Экономика, передовой 
опыт» помещена статья «Важные сти
мулы» кандидата экономических наук 
К. Хомова и журналиста Ю. Рудо
меткина. Она посвящена вопросам по
вышения производительности труда в 
овцеводстве. В помощь политинфор
матору и агитатору опубликованы 
статьи: А. Давыдова «Хартии братст
ва», кандидата исторических наук И. 
Теплинского — «Союз против свободы 
Африки», Л. Григорьева—«За фаса
дом общества всеобщего благоден-

Любит наша детвора приход зимы 
снежной, с легким морозцем. Мож
но покататься на лыжах, санках, по
играть в снежки. Веселый и полезный 
отдых!

Фото II. Брязгуна.

Беседа врача

Ангина — острое воспале
ние миндалин, это одно из 
наиболее, распространенных 
острых инфекционных забо
леваний. После гриппа она 
занимает второе место. Мож
но с уверенностью сказать, 
что большинство болело ан
гиной хотя бы один раз, а 
многие и каждый год. Чаще 
всех болеют дети, подростки 
и взрослые. до 40 лет.

Каковы же причины воз
никновения ангины? Это на
личие микроба, чаще стреп
тококка, ослабление защит
ных сил организма. Пред
располагающими моментами 

являются простуда, местное 
переохлаждение горла при 
употреблении резко охлаж
денных жидкостей, переутом
ление, перенапряжение, нерв
ные потрясения. Нередко ос
лабление защитных сил ор
ганизма развивается в ре
зультате перенесенных забо
леваний (грипп, катар верх
них дыхательных путей, 
скарлатина). Кариозные зу
бы, больные десны, гаймо
рит и т. д. безусловно облег
чают проникновение микро
бов в организм и способству
ют возникновению ангины.

Профилактика ангины
Поэтому для предупрежде
ния ангины важно своевре
менно лечить больные зубы, 
лечить хронические воспале
ния придаточных пазух носа 
и т. д.

Больной ангиной нужда
ется в постельном режиме, 
он должен иметь отдельную 
кровать, пользоваться от
дельным полотенцем и по-, 
судой. Уборка в комнате 
должна быть влажной, чтобы 
не поднять пыль, в которой 
содержатся микробы. Пища 
больного не должна быть 
раздражающей, преимущест
венно молочно-растительная, 
достаточно питательная.

При ангине не следует да
вать слишком горячую или 
слишком холодную пищу. 
Рекомендуется молоко, слив
ки, бульон, каши, картофель
ное пюре. Полезно сосать 
кусочки лимона с сахаром, 
так как в лимоне содержится 
много витаминов и ценных 
органических кислот.

До прихода врача следует 
полоскать горло различными 
дезинфицирующими средст
вами: раствором борной кис
лоты (чайная ложка на один

стакан воды), перекисью во
дорода (1 столовая ложка на 
1 стакан воды), раствором 
марганцовки (бледно-розово
го цвета), настоем шалфея 
(1 столовая ложка на 1 ста
кан кипятка), ромашки, ка
лендулы (1 столовая ложка 
на 1 стакан кипяченой воды), 
крепким чаем и т. д. Очень 
полезен согревающий комп
ресс на подчелюстную об
ласть.

Основой профилактики ан
гины является соблюдение 
режима дня, регулярное и 
полноценное питание, улуч
шение условий труда, чере
дование работы с отдыхом, 
достаточный сон, занятие 
спортом. Чаще ангиной бо
леют люди, подвергающиеся 
простуде, поэтому на первом 
месте стоит закаливание. 
Очень хорошим закаливаю
щим средством является 
мытье ног холодной водой. 
Но к этой процедуре надо 
приучаться постепенно. Сна
чала мытье ног теплой во
дой, понижая постепенно ее 
температуру.

А. ЧЕРНОВА, 
врач отоляринголог.

после 
рабочего 
дня

На счету у Анатолия 
Григорьевича Мельни
кова, бригадира гальва
нического участка Ко
чубеевского завода 
« Автоспецобор у д ов а- 
ние», немало хороших 
дел — больших и ма
леньких. А в трудовой 
книжке не одна благо
дарность за добросо
вестное отношение к 
производству и отлич
ные показатели в рабо
те. Но не только этим 
известен на заводе бри
гадир гальваников. Ма
ло кто не знает о вто
рой стороне жизни, да 
именно жизни, а не 
увлечении Анатолия 
Григорьевича. Все сво
бодное время он зани
мается то с рацией, то 
с фотоаппаратом, то 
копается в забарахлив
шем телевизоре.

Как-то подходит к 
нему знакомый по ра
боте с просьбой: «Ана
толий Григорьевич, 
будь другом, выручи. 
Что-то телевизор плохо 
работает, зайди, пос
мотри, пожалуйста».

— Ладно, ожидай 
после работы, зайду, 
посмотрю.

После смены, заб< 
жав на минуту домой, 
он взял необходимый 
инструмент и ушел к 
знакомому. Просидел 
там до поздней ночи, 
но своего добился.

...И вот так всегда: 
стоит товарищахм по ра
боте или просто знако
мым попросить: «Толя, 
помоги», никогда нет 
отказа. Или сам при
дет сделает, или помо
жет дельным советом.

Золотые руки у это
го человека и доброе 
сердце всегда готового 
придти на помощь че
ловеку.

В. БРУСЕНЦОВА.БОЛЬШОЕ СПАСИБО
Так говорят зрители 

участникам художес' 
виной самодеятельное 
ти Вревской средней 
школы, которые под 
руководством учителя 
В. Я. Захарченко вы
ступили с концертом в 
клубе хутора Октябрь
ского на тему «Наша 
Родина».

М. ВАГАНОВ, 
зав. клубом.

ствия». В разделе «Книжная полка» 
дана информация П. Петрова «Твой 
спутник». В ней автор рассказывает о 
книге, выпущенной издательством 
политической литературы, «Записная 
книжка партийного активиста» на 
1971 год.

С. ТАНЕРОВ.

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ требуют- 
ся газоэлектросварщики, трактористы 
и слесарь по оборудованию.

Об условиях справляться в РСУ, 
ул. Вторая Пролетарская, 2.

4—2

КУРСАВСКОМУ АВТОТРАНС
ПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ на пос
тоянную работу требуются шоферы 
первого и второго класса для работы 
на автобусах.

За справками обращаться по адре
су: с. Курсавка, ул. Красная, 60, от
дел кадров.

5 — 4

Редактор Б. МАКРУШИН.

Кочубеевской центральной район
ной больнице требуются на постоян-) 
ную работу механик гаража, шоферы 
I и II класса, мотороллерист.

3—3

Невинномысский Дом работников 
просвещения (Фрунзе 97 «а») объяв
ляет набор учащихся на курсы маши
нописи и делопроизводства с января 
1971 года.

Начало занятий с 4 января.
3-2

Совхозу «Междуреченский» срочно 
требуется инженер-строитель или 
техник-строитель с большим стажем 
работы для замещения должности 
старшего прораба. Оклад 190 рублей 
в месяц.

3—1

Ставропольский автоучкомбинат 
при Курсавском АТП открывает кур
сы по подготовке шоферов третьего 
класса с 1 января 1971 года, с отры
вом от производства. Принимаются 
лица не моложе 18 лет с 8-летним

образованием. Зачисленным на курен 
выплачивается стипендия.

За справками обращаться в отдел! 
кадров АТП по адресу: с. Курсавка, 
ул. Красная, 60.

3—1

КОЧУБЕЕВСКИЙ РАЙОН ЭЛЕК. 
ТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ ДОВОДИТ до 
сведения абонентов, не уплативших 
абонементную плату за пользование 
электрической энергией,^ что ее не
обходимо оплатить в пятидневный 
срок в сберкассах по месту жительст
ва.

Дома абонентов, не внесших пла
ту за электрическую энергию более 
трех месяцев, будут отключены от 
электросети без предупреждения.

4—3

В связи с тем., что составляется 
план газификации жилых домов в 
с. Кочубеевском на 1971 год, прось
ба к гражданамйсела Кочубеевского, 
проживающим по улицам Пролетар
ской ,Школьной, Вольной, Куличен- 
ко, имеющим ца руках проекты на 
газификацию своих домов и не заре
гистрированных в Кочубеевском газо
вом участке, принести их и зарегист
рировать.

3—3

Хозяйственные магазины Кочубеевского сельпо 
производят продажу в кредит стандартных доми
ков.

Кочубеевскому сельпо на постоянную работу 
требуются технические работники для работы в 
магазинах с. Кочубеевского.

Обращаться в правление сельпо.
3—3

Кочубеевскому рай- 
быткомбинату на пос
тоянную работу требу
ются столяры, станоч
ники, сборщики столяр

ных и мебельных изде
лий и пилорамщик. 
Оплата труда сдель
ная.

6—5

Кочубеевской швей
ной фабрике

на постоянную работу, 
ТРЕБУЮТСЯ
швеи - мотористки, 

электрики, плотники, 
штукатуры, разнорабо
чие.

За справками обра
щаться в отдел кадров 
фабрики, телефон 4-35.

4—4

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора -- 0-38. 
отдела сельского хозяйства — 4.09, ответ, секре таря и корректора—3-79, отдела писем —2-44, бухгалтерии — 4-86, радиовещания 5-05, типографии —■ 5-49.


